

Musikverein Grüningen

Blasmusik verbindet Menschen

Blasmusik setzt ein ungeheures Potenzial frei, um die unterschiedlichsten Menschen miteinander zu verbinden.

Deshalb ist Blasmusik nicht in jedem Fall einfach «nur» Blasmusik!

Sie sind ...

- neu zugezogen oder wohnen schon länger in Grüningen
- ehemalige Musikantin oder Musikant
- interessiert am kulturellen Dorfleben
- an einem unserer Konzerte inkl. Vorbereitung als «Ihr Projekt» interessiert mitzuspielen

Sie möchten ...

- schon lange etwas Neues anpacken
- gerne wieder Einsteigen
- gerne neue Leute kennenlernen
- einmal in der Woche mit Gleichgesinnten musizieren
- einfach zum Schnuppern ein Projekt mitspielen
- ein spannendes Konzert aktiv miterleben
- etwas zum aktiven Dorfleben beitragen



Musikverein Grüningen seit 1925

Wir bieten ...

- einen Musikverein mit besten Strukturen
- qualitativ gute Musik
- interessante, kurzweilige Musikproben
- moderne, frische Literatur
- ein hervorragendes Klima im Verein
- nicht nur Musikproben, sondern auch Ski- und Wanderweekends usw.

- für Anfänger und Jugendliche ein Jugendspiel
- entsprechende Instrumente an, um unverbindlich auszuprobieren

Wir freuen uns über Ihr Interesse

*Musikverein Grüningen
Rolf Limacher*

Folgende Instrumente sind zu besetzen bzw. zu ergänzen:

- | | |
|-------------------|------------------|
| – Querflöte | – Tenorsaxofon |
| – Oboe | – Baritonsaxofon |
| – Fagott | – Waldhorn |
| – Klarinetten | – Trompeten |
| – Bassklarinetten | – Posaunen |

Wir proben jeden Freitagabend ab 20.00 Uhr im Werkhof Grüningen. Weitere Auskünfte erteilen wir sehr gerne unter: info@mvgrueningen.ch oder 079 685 73 83, Rolf Limacher, sowie unser Dirigent Marcel Blanchard, marcel.blanchard@zuerich.ch.

